

# DAFTAR PENGABDIAN MASYARAKAT PROGRAM STUDI PENDIDIKAN DOKTER FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS BRAWIJAYA

TAHUN	JUDUL	NAMA DOSEN
2010	Siaran Radio Andalus Rsud Dr. Saiful Anwar Malang : Osteoporosis	Dr. Panji Sananta, Spot
2010	Talk Show Di Radio Kalimaya Tentang Osteoarthritis	Dr. Panji Sananta, Spot
2010	Talk Show Di Atv Tentang Kelebihan Dan Kekurangan "High Heels"	Dr. Panji Sananta, Spot
2010	Talk Show Di Radio Andalus Tentang Osteoporosis	Dr. Panji Sananta, Spot
2010	Waspada Demam Berdarah	Lilik Zuhriyah
2010	Tindakan Penanggulangan Kenakalan Remaja	Asmika
2010	Sosialisasi & Seminar Peran Dokter Keluarga	Viera Wardhani
2010	Pemeriksaan Pap Smear & Payudara Dharma Wanita Fkub	Sri Andarini
2010	Lokakarya Dokter Interaktif	Rita Rosita, Indriati
2010	Program Layanan Konsultasi Kesehatan	Rita Rosita, Indriati
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Duta Sehat Cilik Sebagai Upaya Menciptakan Hidup Bersih Dan Sehat Pada Siswa Sdn Gading Kulon 1	Dr.Masdar Muid
2010	Kegiatan Penyuluhan Rematik (Osteoarthritis) Di Dusun Sumberbendo Desa Kucur Kecamatan Dau	Dr.Istan Irmansyah, Sp.OT
2010	Menuju Perilaku Hidup Sehat Bebas Hipertensi Desa Landungsari Kecamatan Dau Kabupaten Malang	Dr.Putu Moda, Sp.PD
2010	Penyuluhan Kesehatan Tentang Reproduksi Yang Bertanggungjawab Di Smpn 1 Dau Malang Di Desa Tegalweru, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang	Dr. Subandi, M. Kes, DAHK
2010	Pemberdayaan Kader Kesehatan Dan Warga Dalam Upaya Pencegahan Hipertensi Dan Chikungunya Pada Masyarakat Desa Karangwidro Kecamatan Dau Malang	Dr. Indriati, M. Kes

2010	Pembinaan Dan Pendidikan Kesehatan Masyarakat Dusun Semaning Desa Sumber Sekar Kecamatan Dau Sebagai Upaya Peningkatan Status Kesehatan Dan Gizi Pada Bayi Dan Balita	Prof. Dr. Dr. Teguh Wahyu Sardjono, DTM&H, M. Sc. Sp. Par. K.
2010	Implementasi "Program Dokter Di Rumah Anda" Kasus Batuk Ilek Panas, Diare, Keracunan Dan Perawatan Luka Serta Penyuluhan Hidup Sehat Pada Penduduk Rw 03 Desa Petungsewu	Dr. Subandi, M. Kes, DAHK
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Gading Kulon Sebagai Upaya Preventif Kejadian Hipertensi	Dr. Machluis Husna, Sp. S
2010	Penyuluhan Kesehatan Tentang Diabetes Mellitus Pada Warga Dusun Sumberjo Dassa Kalisongo Kecamatan Dau Kabupaten Malang	Drg. Nur Permatasari, M.Kes
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Terhadap Masalah Kenakalan Remaja Yang Berupa Penyalahgunaan Narkoba Dan Seks Bebas Pada Masyarakat Usia Remaja Di Dusun Krajan Ii, Desa Sumbersekar, Kecamatan Dau, Malang	Dr. Harun Al Rasyid, MPH
2010	Pembinaan Dan Pelayanan Kesehatan Warga Rw.04 Desa Petungsewu Sebagai Upaya Pencegahan Kejadian Hipertensi, Diare, Demam Berdarah Dengue Dan Infeksi Saluran Pernapasan Atas (Ispa)	Dr. Dr. Setyawati Soeharto, M. Kes
2010	Upaya Pencegahan Dan Penatalaksanaan Hipertensi Dan Peningkatan Kesadaran Kesehatan Kepada Ibu Dan Anak Rw 09 Kelurahan Arjowinangun, Kecamatan Kedungkandang, Malang	Dr. Shinta Oktya Wardhani, Sp. PD
2010	Pembinaan Ibu Dan Balita Desa Selorejo Dalam Upaya Pencegahan Kejadian Diare Dan Peningkatan Kesadaran Akan Kebersihan	Dr. Sri Soenarti, Sp.PD
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Rw.01 Desa Petung Sewu Sebagai Upaya Peningkatan Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat (Phbs)	Dr. Sudjari, DTM&H, M.Si, Sp.Park.

2010	Peningkatan Pengetahuan Dan Pelayanan Kesehatan Mengenai Penyakit Hipertensi Dan Penyakit Rematik Pada Lansia Di Desa Petungsewu Kecamatan Dau Malang	Dr. Ahmad Dian Wahyudiono, Sp.THT-KL
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaansiswa Tk Darma Wanita Persatuan Desa Karangwidoro Untuk Mewujudkan Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat	Dr. Nanik Setijowati, M.Kes.
2010	Peningkatan Pengetahuan Dan Pelayanan Kesehatan Mengenai Penyakit Hipertensi Dan Penyakit Rematik Di Desa Tegal Waru Kecamatan Dau Malang	Dr. Rita Rosita, M.Kes.
2010	Pembinaan Dan Pendidikan Kesehatan Masyarakat Dusun Precet Desa Sumber Sekar Kecamatan Dau Sebagai Upaya Mengurangi Angka Kejadian Pernikahan Dini Pada Usia Remaja	Dr.Dr.Sri Andarini, M.Kes
2010	Pendidikan Kesehatan Tentang Pencegahan Penyakit Demam Berdarah Di Desa Landungsari	DR.LILIK ZUHRIYAH,SKM,M.KES
2010	Pembinaan Dan Pelayanan Kesehatan Dusun Bendungan Desa Landungsari Sebagai Upaya Mewujudkan Kesadaran Mengenai Pentingnya Asi Dan Gizi Pada Balita	DR.LILIK ZUHRIYAH,SKM,M.KES
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Dusun Lo'andeng Desa Kalisongo Sebagai Upaya Pencegahan Kejadian Penyakit Hipertensi, Diabetes Mellitus, Chikungunya Serta Kesehatan Ibu Dan Anak	Dr.A.Chusnul Chuluq Ar, MPH.
2010	Upaya Promotif Dan Preventif Serta Pembinaan Masyarakat Desa Selorejo Sebagai Upaya Pengendalian Angka Kejadian Hipertensi Pada Lansia	Dr. Nanik Setijowati, M.Kes.
2010	Pembinaan Kesehatan Mengenai Hipertensi Terhadap Lansia Di Dusun Klaseman Desa Kucur Kecamatan Dau Kabupaten Malang	Dra. Psi. Asmika, S.KM, M.Kes
2010	Upaya Peningkatan Pengetahuan Dan Kesadaran Penduduk Usia Produktif Di Kelurahan Bumiayau Mengenai Hipertensi	Dr.Dr.Nurdiana, M.Kes
2010	Implementasi "Program Dokter Di Rumah Anda " Kasus Batuk Pilek Panas, Diare, Keracunan Dan Perawatan Serta Luka Serta Penyuluhan Hidup Sehat Pada Penduduk Rw 03 Desa Petungsewu	Dr.Subandi, M.Kes

2010	Pemberdayaan Kader Kesehatan Dan Warga Dalam Upaya Pencegahan Hipertensi Dan Chikungunya Pada Masyarakat Desa Karangwidoro Kecamatan Dau Malang	Dr.Indriati,M.Kes
2010	Penyuluhan Kesehatan Tentang Reproduksi Yang Bertanggung Jawab Di Smpn1 Dau Malang Di Desa Tegalweru Kecamatan Dau Kabupaten Malang	Dr.Subandi, M.Kes
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Dusun Kunci Desa Kalisongo Sebagai Upaya Pencegahan Kejadian Penyakit Rematik Dan Chikungunya Serta Pembinaan Perilaku Hidup Bersih Sehat (Phbs) Pada Anak Usia Sekolah Dasar	Dr.A.Chusnul Chuluq Ar, MPH.
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Selorejo Kecamatan Dau Sebagai Upaya Pencegahan Reumatik	Dr. Nanik Setijowati, M.Kes.
2010	Promosi Kesehatan terkait Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat (Phbs) Meliputi Aspek Hygiene, Sanitasi, Dan Pengolahan Limbah Ternak Didesa Gading Kulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang	Dr. Arief Alamsyah MARS
2010	Pembinaan Masyarakat Kelurahan Buring Dalam Upaya Penanganan Hipertensi	Dr. BUDI DARMAWAN MACHSOOS,Sppd-KHOM, FINASIM
2010	Upaya Peningkatan Pengetahuan Dan Kesadaran Penduduk Usia Produktif Di Kelurahan Bumiayu Mengenai Hipertensi	Dr. Dr. Nurdiana, M. Kes
2010	Pembinaan Ibu Dan Anak Rw I Kelurahan Arjowinangun Dalam Upaya Pencegahan Kejadian Diare Dan Gizi Buruk Pada Balita	Dr. Dr. Setyawati Soeharto, M. Kes
2010	Pembinaan Lansia Dan Dewasa Muda Kelurahan Arjowinangun Rw 02 Dalam Upaya Pencegahan Dan Penatalaksanaan Penyakit Arthritis	Dr. Tita Hariyanti, M. Kes

2010	Pemberdayaan Wamantik Dengan Metode <i>Manga Zone</i> Sebagai Salah Satu Pencegahan Kasus Demam Berdarah Dengue Di Sd Bumiayu 2, Kelurahan Bumiayu, Kabupaten Malang	Dr. Dr. Nurdiana, M. Kes
2010	Pembinaan Masyarakat Di Kelurahan Arjowinangun Dalam Upaya Promosi Kesehatan Secara Dini Untuk Hipertensi Dan Diabetes Mellitus	Dr. Arief Alamsyah, MARS
2010	Upaya Pencegahan Dan Penatalaksanaan Hipertensi Dan Peningkatan Kesadaran Kesehatan Kepada Masyarakat Rw 03 Kelurahan Wonokoyo Kecamatan Kedungkandang Kotamadya Malang	Dr. Dian Nugrahenny, M. Biomed
2010	Pembinaan Kesehatan Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat Anak Sekolah Rw 03 Kelurahan Wonokoyo Kecamatan Kedungkandang Kota Malang	Dr. Hidayat Suyuti, Ph. D, Sp. M
2010	Pembinaan Kesehatan Ibu Dan Siswa Sd Wonokoyo 1 Desa Wonokoyo Dalam Upaya Peningkatan Kesadaran Akan Kebersihan Dan Kesehatan	Dr. Asri Maharani, MMRS
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Rw 04 Kelurahan Tlogowaru Kecamatan Kedungkandang	Dr. Dian Hasanah, M. Biomed
2010	Program Revitalisasi Uks Dan Kaderisasi Tenaga Kesehatankecil Di Sdn Mulyoagumg 01 Dan 03	Dr.Dr.Sri Andarini, M.Kes
2010	Pembinaan Kader Kesehatan Dan Warga Rw V Kelurahan Arjowinangun Dalam Upaya Pencegahan Dan Pengendalian Kejadian Hipertensi	Dr. Siswanto, M.Sc
2010	Peningkatan Pengetahuan Mengenai Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat Secara Dini Dalam Kehidupan Sehari-Hari Sdn 1 Tlogowaru	Prof.Dr.Dr.Rasjad Indra, MS
2010	Promosi Kesehatan Sebagai Upaya Mengenali Dan Mencegah Penyakit Diare Di Desa Landungsari	DR.LILIK ZUHRIYAH,SKM,M.KES
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Wonokoyo Sebagai Upaya Pencegahan Kejadian Hipertensi	Dr. Arief Alamsyah, MARS

2010	Peningkatan Perilaku Hidup Bersih Dan Sehat Pada Anak Usia 4-6 Tahun Sebagai Upaya Penanggulangan Penyakit Cacar Air	Dr.Subandi, M.Kes
2010	Pembinaan Ibu Rumah Tangga Rw.03 Kelurahan Bumiayu Dalam Upaya Peningkatan Pemahaman Terhadap Hipertensi Dan Diabetes Mellitus	Dr.Wisnu Barlianto, M.Biomed, Sp.A(K)
2010	Promosi Kesehatan Tentang Pola Hidup Bersih Dan Sehat Pada Siswa Siswi Sdn Bumiayu Kota Malang	DR. Drg. Nur Permatasari,M.Kes
2010	Pembinaan Masyarakat Kelurahan Buring Dalam Upaya Penanganan Hipertensi	Dr.Habiba Aurora
2010	Upaya Peningkatan Perilaku Higiene Sanitasi Pada Anak Usia Dini Di Paud Kasih Ibu Kelurahan Buring Kecamatan Kedung Kandang Kota Malang	Dr.Sri Andarini, M.Kes
2010	Pembinaan Ibu Dan Anak Rw I Kelurahan Arjowinangun Dalam Upaya Pencegahan Kejadian Diare Dan Peningkatan Kesadaran Akan Kebersihan	Dr.Sri Sunarti Sp.PD
2010	Pembinaan Pola Hidup Bersih Dan Sehat Tentang Pencegahan Penyakit Ispa Di Rw 02 Kelurahan Buring Kecamatan Kedungkandang Malang	Dr. Nanik Setijowati, M.Kes.
2010	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Desa Kucur Kecamatan Dau Sebagai Upaya Pencegahan Demam Dengue	Dra. Asmika SKM, M.Kes
2010	Edukaten (Edukasi Antihipertensi): Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Rw 04 Kelurahan Wonokoyo, Kecamatan Kedungkandang Dalam Pencegahan Hipertensi	Dr. Arief Alamsyah, MARS
2010	Pembinaan Santri Pondok Pesantren Nurul Muttaqin Dan Siswa Sekolah Dasar Islam Nurul Muttaqin Tlogowaru Kecamatan Kedungkandang Malang Dalam Upaya Peningkatan Kesadaran Akan Kebersihan Diri Dan Lingkungan	Dr.A.Chusnul Chuluq Ar, MPH.
2010	Gerakan Sadar Hipertensi Sebagai Usaha Untuk Memberikan Pendidikangaya Hidup Sehat Bagi Lansia	Dr. Nanik Seijowati, M.Kes
2010	Upaya Peningkatan Perilaku Higiene Sanitasi Pada Anak Usia Dini Di Paud Kasih Ibu Kelurahan Buring Kecamatan Kedung Kandang Kota Malang	Dr.Dr.Sri Andarini, M.Kes

2010	Penanggulangan Bencana Banjir Bandang Di Wasior Teluk Wondama Papua Barat	Dr. Ali Haedar, Dkk
2010	Seminar : “ Profesionalisme Dokter : Dalam Aspek Mediko-Legal Dan Komunikasi Efektif ”	- Dr. Arliek Rio Julia, MS - Dr. Indriati Dwi R - Dr. Rita Rosita, Mkes - DR.Med.Dr. Tommy A. Nazwar - Dr. Danik Agustin, M.Kes - Dr. Novi Khila Firani, M.Kes - Dr. Harun Alrasyid, MPH - Safrina Dewi, R ., S.Si
2010	Bakti Sosial Universitas Brawijaya Dalam Rangka Sumpah Pemuda (Desa Bocek, Karangploso Malang)	Dr. Panji Sananta, Spot
2011	Pemateri Bidang Kesehatan Di Rri Malang, Topic: Hypertensi Sbgai Faktor Resiko Penyakit Jantung	Dr. Saifur Rohman
2011	Pemeriksaan Sampel Kontak Klb Diphtheri (Swab Tenggorok) Di Wilayah Puskesmas Kota Malang, Dengan Parameter Direk Dan Kultur	Dr.Dra. SRI WINARSIH , Apt.,M.Si. Noorhamdani
2011	Peringatan Hari Jantung Sedunia 2011	- Dr. M. Saifur Rohman, Sp.JP, Phd, - Dr. Arinta Setyasari, - Dr. Andi Wahjono Adi, - Dr. Rina Yuda Novira
2011	Menggali Potensi Dan Kreatifitas Anak Dalam Rangka Memperingati Hari Anak Nasional 2011	Dra. Psi. Asmika SKM., M. Kes
2011	Layanan Konsultasi Kesehatan Kerjasama Fkub & Bakrie Telecom	Rita Rosita, Indriati

2011	Pembinaan Masyarakat Di Kelurahan Arjowinangun Dalam Upaya Promosi Kesehatan Secara Dini Untuk Hipertensi Dan Diabetes Mellitus	Dr. Nurul Hidayati, M. Sc
2011	Pembinaan Pralansia-Lansia Dalam Usaha Pencegahan Hipertensi Dan Nyeri Sendi Warga Rw 04 Kelurahan Arjowinangun	Dr.Putu Moda, Sp.PD
2011	Promosi Kesehatan Tentang Pola Hidup Bersih Dan Sehat Pada Siswa Siswi Mi Miftahul-Ulum Buring Kodya Malang	Dr.Masdar Muid
2012	Pemeriksaan Sampel Kontak Klb Diphtheri (Swab Tenggorok) Di Wilayah Puskesmas Kota Malang, Dengan Parameter Direk Dan Kultur	Prof.Dr. M. Noorhamdani Sp.MK
2012	Peringatan Hari Jantung Sedunia 2012	Dr. M. Saifur Rahman Sp.JP, Phd
2012	Screening, Penyuluhan, Dan Manajemen Berkelanjutan Faktor Resiko Penyakit Degeneratif Pada Kelompok Lansia Villa Sengkaling	- Dr.Happy Kurnia Permatasari, S.Ked. - Dr. Dearikha Karina Mayashinta; - Dr. Aulia Rahmi Pawesti



2012	Pengendalian Penyakit Kulit Akibat Kerja	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Herwinda Brahmanti, Msc, Spkk</li> <li>- Dr. Tantari SHW, Spkk (K);</li> <li>- Prof. Dr. Moch. Cholis, Spkk(K) ;</li> <li>- Dr. Taufiq Hidayat, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Santosa Basuki, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Lukman Hakim, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Aunur Rofiq, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Arif Widiatmoko, Spkk;</li> <li>- Dr. Sinta Murlistyarini, Spkk.</li> </ul>
2012	Pengendalian Penyakit Skabies Pada Pondok Pesantren Assalafiah, Singosari	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Sinta Murlistyarini, Spkk</li> <li>- Dr. Tantari SHW, Spkk (K);</li> <li>- Prof. Dr. Moch. Cholis, Spkk(K) ;</li> <li>- Dr. Taufiq Hidayat, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Santosa Basuki, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Lukman Hakim, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Aunur Rofiq, Spkk (K);</li> <li>- Dr. Arif Widiatmoko,</li> <li>- Dr. Herwinda Brahmanti, Msc, Spkk.</li> </ul>

2012	Edukasi Penggunaan Obat Secara Bijak Dan Rasional	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Dr. Setyawati Soeharto M.Kes</li> <li>- Prof.Dr.Dr. Mulyohadi Ali, Sp.FK.;</li> <li>- Prof.Dr.Moh. Aris W.Sp.FK, Ph.D;</li> <li>- Dr. Dr. Nurdiana, M.Kes;</li> <li>- Dr.Drg.Nur Permatasari, MS;</li> <li>- Dr. Dian Nugraheny;</li> <li>- Dr. Hikmawan Wahyu S.;</li> <li>- Dr. Bayu Lestari</li> </ul>
2012	Happiness Enhancement And Resilience Optimalization (Hero)	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Arief Alamsyah, Dr., MARS</li> <li>- Dra. Asmika M, Psi,Mkes;</li> <li>- Hestyn Amalia, SKM,MMRS</li> </ul>
2012	Pelatihan Dan Pemberdayaan Tenaga Kesehatandalam Praktek Pelayanan Kesehatan Dokter Keluarga, Di Poliklinik Puskesmas Pakisaji Malang	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Alidha Nur Rakhmani, S.Ked</li> <li>- Dr. Nuretha P, S.Ked;</li> <li>- Dr. Holipah, S.Ked;</li> <li>- Dr. Safitri Dwicahyani, S.Ked;</li> <li>- Dr. Nia Kurnianingsih, S.Ked</li> </ul>

2012	Pemeriksaan Pap Smear Pemeriksaan Payudara Serta Pelatihan Kader Sarari Di Lingkungan Kecamatan Kedungkandang Kota Malang	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Ihda Dian Kusuma</li> <li>- Dr. Eviana Norahmawati, Sppa(K);</li> <li>- Dr. Rahmad Sarwo Bekti</li> <li>- Dr. Nia Kurnianingsih;</li> <li>- Dr. Dearikha ;</li> <li>- Dr. Aulia Rahmi;</li> <li>- Dr. Imam Sarwono, Sppa.;</li> <li>- Dr. Mudjiwidjono HE, MS Sppa</li> </ul>
2012	Pembinaan Dan Pemberdayaan Masyarakat Dusun Sabrangbendo, Desa Giripurno, Kecamatan Bumiaji Kota Batu Sebagai Upaya Mencegah Kejadian Hipertensi Dan Komplikasinya	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Nia Kurnianingsih</li> <li>- Dr. Ardani Galih Prakosa;</li> <li>- Dr. Habiba Aurora;</li> <li>- Dr. Dian Hasanah;</li> <li>- Dr. Alidha Nur Rakhmani,</li> <li>- Dr. Ihda Dian K</li> </ul>
2012	Pembentukan Jejaring Pelayanan Kegawatan Kardiovaskuler Di Wilayah Malang Dan Sekitarnya	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. M. Saifur Rohman, Spjp, Ph.D</li> <li>- Dr. Supono;</li> <li>- Dr. Cholid Tri Tjahyono, M. Kes., Spjp.,</li> <li>- Dr. Rina Yuda Novira</li> </ul>
2012	Pelatihan Deteksi Dini School Refusal Bagi Guru Sd Se Kecamatan Sukun Kota Malang	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Happy Indah Hapsari, Sp.KJ</li> <li>- Dini Latifatun Nafi'ati, M Psi., Psikolog;</li> <li>- Dr. Ratna Dewi Rachmawati;</li> <li>- Sugeng S.Psi., Psikolog</li> </ul>

2012	Penerapan Teknologi Kesehatan Melalui Dokter Remaja Pondok Pesantren Dalam Rangka Mengurangi Angka Kejadian Skabies Di Pondok Pesantren Mafathiyah Al Insani Putat Lor Kecamatan Gondanglegi Kabupaten Malang	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Dr. Holipah, S.Ked</li> <li>- Dr. Asri Maharani, MMRS.;</li> <li>- Dr. Dearikha Karina Mayashinta;</li> <li>- Dr. Aulia Rahmi Prawesti;</li> <li>- Dr. Happy Kurnia Permatasari;</li> <li>- Dr. Hikmawan Wahyu Sulistomo</li> </ul>
2012	Pengembangan Model, Praktek, Organisasi, Dan Manajemen Strategik Integratif Pelayanan Kesehatan Primer (Reformasi Puskesmas) Dalam Menyongsong Asuransi Nasional, Bagi Masyarakat Umum Dan Keluarga Miskin, Kecamatan Pakisaji Malang	Dr.Dr. Sri Andarini, M.Kes.
2012	Center For Healthy Living	Dr. Harun Alrasyid, MPH.
2012	Diklat Pencegahan Dan Pengendalian Infeksi Bagi Tenaga IpcIn Di Rsud Dr. Saiful Anwar Malang	Prof.Dr.Dr. NOORHAMDANI A.S. , Sp.MK (Sebagai Pembicara)
2012	Improving The Understanding And Implementation Of Imci (Integrated Management Of Childhood Illness) Among Urban Community Health Workers	Dr.Ariani,Sp.A
2013	Seminar & Workshop Pentingnya Deteksi Dini Dan Tata Laksana Hipertensi "Raising Hypertension Awareness Among Primary Health Care Workers"	Dr.M.Saifur Rohman,Spjp,Phd; Dr. YF.Galuh Anggraeny; Ns.Mifetika Lukitasari,S.Kep; Dr. Ikhwan Handy; Dr. Wlla Carolina; Ns.Endah Panca L.F,S.Kep

2013	Pendamping Tim Kesehatan Dalam Rangka Geladi Penanggulangan Bencana Tingkat Nasional Di Kab. Pulau Morotai Prov. Maluku Utara	Dr. Ari Prasetyadjati, Spem
2013	Penyuluhan Pencegahan Demam Berdarah Dan Pelatihan Pembuatan Ovitrap Nyamuk	Arief Alamsyah, Dr., MARS
2013	Ponpes Berseri (Pondok Pesantren Bersih Dan Sehat Mandiri) Pemberdayaan Pemeliharaan Kesehatan Mandiri Berkelanjutan Di Pondok Pesantren Al Hayatul Islamiyah, Kec.Kedungkandang Kota Malang	Dr. Rita Rosita, M.Kes
2013	Pelatihan "Kegawatdaruratan Maternal, Neonatal Dan Kegawatdaruratan Umum Lainnya"	Dr. Ari Prasetyadjati, Spem
2013	Pelatihan Penanggulangan Gawat Darurat (Gels) Untuk Staf Tenaga Kesehatan Rsud Dan Dinas Kesehatan Wil. Kab. Belu. Prop. Ntt	Dr. Ari Prasetyadjati, Spem
2013	Pelatihan Gels / Ppgd Di Atambua	Dr. Antonius Freddy, Spem
2013	Pelatihan Gels / Ppgd Di Rsud Lewolaba	Dr. Antonius Freddy, Spem